

O'zbekiston Respublikasi
Sog'liqni saqlash vazirligi

«AKADEMIK V.VOHIDOV NOMIDAGI
RESPUBLIKA IXTISOSLASHTIRILGAN
XIRURGIYA ILMIY-AMALIY
TIBBIYOT MARKAZI»
DAVLAT
MUASSASASI

100115, Toshkent shahri, Kichik xalqa yo'li, 10
Tel.: 71-230-49-09, Faks: 71-277-04-94, 71-277-92-94
Moliya vazirligi g'aznachiligi
sh/r: 100010860262947073202054001
ATIB «Ipoteka-bank» Chilonzor filiali
h/r: 20210000900111965001, MFO: 00997
STIR: 200794510 IFUT: 86100



Министерство здравоохранения
Республики Узбекистан

ГОСУДАРСТВЕННОЕ
УЧРЕЖДЕНИЕ
«РЕСПУБЛИКАНСКИЙ
СПЕЦИАЛИЗИРОВАННЫЙ
НАУЧНО-ПРАКТИЧЕСКИЙ
МЕДИЦИНСКИЙ ЦЕНТР ХИРУРГИИ
ИМЕНИ АКАДЕМИКА В.ВАХИДОВА»

100115, город Ташкент, Кичик халка йули, 10
Тел.: 71-230-49-09, Факс: 71-277-04-94, 71-277-92-94
Казначейство Министерства Финансов
л/с: 100010860262947073202054001
Чиланзарский филиал АКИБ «Ипотека-банк»
р/с: 20210000900111965001, МФО: 00997
ИНН: 200794510 ОКЭД: 86100

Информационное письмо

УВАЖАЕМЫЕ КОЛЛЕГИ!

ГУ «Республиканский специализированный научно-практический медицинский центр хирургии имени академика В.Вахидова» приглашает Вас принять участие в работе XXIX международного научно-практического конгресса «Вахидовские чтения-2025» «**Инновационные технологии в хирургии**», который состоится **26-27 сентября 2025 года** в городе Ташкент.

Организатор конгресса: *ГУ «Республиканский специализированный научно-практический медицинский центр хирургии имени академика В.Вахидова» при поддержке Министерства Здравоохранения Республики Узбекистан*

Программные вопросы:

- Современные инновационные технологии в торако-абдоминальной хирургии.
- Инновационные технологии в кардиохирургии.
- Современные инновационные методы хирургического лечения в интервенционной кардиологии и эндоваскулярной хирургии.
- Инновационные методы лечения и оперативные вмешательства в сосудистой хирургии.
- Современные инновационные подходы в анестезиологии и реаниматологии.
- Инновационные вмешательства в пластической, эстетической и микрохирургии.
- Инновационные технологии и актуальные вопросы в трансплантации органов и тканей.
- Современные принципы и инновационные технологии с использованием искусственного интеллекта в клинической радиологии.

В ходе Конгресса планируются доклады ведущих международных специалистов по актуальным вопросам хирургии, проведение сателлитных симпозиумов.

Материалы Конгресса будут опубликованы в специальном выпуске журнала «Хирургия Узбекистана».

Начало приёма тезисов **15 мая 2025 года**, окончание приёма **15 июля 2025 года**.

Тезисы принимаются на узбекском, русском или английском языках по e-mail:

surgical.center.congress2025@gmail.com.

Требования к публикациям:

1. Текст тезисов должен быть набран:
 - *в редакторе Microsoft Word, с расширением doc, docx, rtf;*
 - *шрифт Times New Roman - 12, интервал 1,5, без переносов и абзацных отступов;*
 - *количество знаков не должно превышать 3800 символов, включая пробелы;*
 - *все поля по 2 см;*
2. В заглавии должны быть указаны:
 - *название (заглавные буквы допускаются в акронимах и в первом слове названия)*
 - *Фамилии и инициалы авторов;*
 - *полное наименование учреждения (не аббревиатура), страна, город. Если приводится несколько адресов для разных авторов, перед каждым адресом (кроме первого, относящегося к основному автору) в верхнем индексе ставится цифра в соответствии со списком авторов*
3. В содержании тезисов должны отражаться: цель работы; материалы и методы исследований; результаты исследований; заключение.
4. В тезисах должна использоваться: система единиц СИ, аббревиатура расшифровывается после
 - *первого появления в тексте и остается неизменной на протяжении всей работы; в десятичных дробях следует использовать запятые (например: 0,1 или 0,358);*
 - *следующие символы пишутся без отрыва от предыдущих: «%» (23%), «<» ($p < 0,1$), «>» ($t > 10\text{ }^{\circ}\text{C}$), « $\pm$ » ($2 \pm 0,002$).*
5. В тексте тезисов не допускаются:
 - *ссылки на литературные источники;*
 - *тезисы с торговыми названиями препаратов;*
 - *не включаются таблицы и рисунки;*
 - *сокращения слов и терминов в названии тезисов не допускаются,*
 - *в тексте тезисов не следует использовать жирный шрифт, курсив и другие оформительские приемы.*
6. Каждый файл должен включать: один тезис, название файла дается по фамилии первого автора и номера тезиса (если автор представляет несколько тезисов)
7. Сведения об авторах (ФИО, место работы, должность, электронный адрес для переписки, телефон) прилагаются к тезисам на отдельном листе.

СРОК ПРИЕМА ТЕЗИСОВ ДО 15 ИЮЛЯ 2024 ГОДА.

Адрес: Ташкент, 100115, ул. Кичик Халка Йули 10. ГУ «Республиканский специализированный научно–практический медицинский центр хирургии имени академика В.Вахидова»

ОРГАНИЗАЦИОННЫЙ КОМИТЕТ

Председатель оргкомитета:

д.м.н., профессор Исмаилов Сайдимурат Ибрагимович

Заместитель председателя:

д.м.н., профессор Эшонходжаев Отабек Джураевич

д.м.н., профессор Wang Weillin (президент of Second Affiliated Hospital of Zhejiang University School, Китай)

Секретариат оргкомитета:

Ученый секретарь: к.м.н. Байбеков Ренат Равильевич

тел.: (+99871) 277-27-54

e-mail: cs.75@mail.ru

Заведующий орг.метод. отделом: д.м.н. Йигиталиев Сардор Хусанбаевич

тел.: (+99871) 230-49-41

O'zbekiston Respublikasi
Sog'liqni saqlash vazirligi

«AKADEMIK V.VOHIDOV NOMIDAGI
RESPUBLIKA IXTISOSLASHTIRILGAN
XIRURGIYA ILMIY-AMALIY
TIBBIYOT MARKAZI»
DAVLAT
MUASSASASI

100115, Toshkent shahri, Kichik xalqa yo'li, 10
Tel.: 71-230-49-09, Faks: 71-277-04-94, 71-277-92-94
Moliya vazirligi g'aznachiligi
sh/r: 100010860262947073202054001
ATIB «Ipoteka-bank» Chilonzor filiali
h/r: 20210000900111965001, MFO: 00997
STIR: 200794510 IFUT: 86100



Министерство здравоохранения
Республики Узбекистан

ГОСУДАРСТВЕННОЕ
УЧРЕЖДЕНИЕ
«РЕСПУБЛИКАНСКИЙ
СПЕЦИАЛИЗИРОВАННЫЙ
НАУЧНО-ПРАКТИЧЕСКИЙ
МЕДИЦИНСКИЙ ЦЕНТР ХИРУРГИИ
ИМЕНИ АКАДЕМИКА В.ВАХИДОВА»

100115, город Ташкент, Кичик халка йули, 10
Тел.: 71-230-49-09, Факс: 71-277-04-94, 71-277-92-94
Казначейство Министерства Финансов
л/с: 100010860262947073202054001
Чиланзарский филиал АКИБ «Ипотека-банк»
р/с: 20210000900111965001, МФО: 00997
ИНН: 200794510 ОКЭД: 86100

Information letter

DEAR COLLEAGUES!

Academician V.Vakhidov Republican Specialized Scientific and Practical Medical Center of Surgery invites you to take part in XXIX scientific and practical congress "Vakhidov Readings - 2025" **“Innovative Surgical Technologies”**, which will take place on **September 26-27, 2025** in Tashkent.

Congress organizer: *Academician V.Vakhidov Republican Specialized Scientific and Practical Medical Center of Surgery with the support of the Ministry of Health of the Republic of Uzbekistan*

Congress topics:

- Modern Innovative Technologies in Thoracoabdominal Surgery
- Innovative Technologies in Cardiac Surgery
- Contemporary Innovative Methods of Surgical Treatment in Interventional Cardiology and Endovascular Surgery
- Innovative Treatment Methods and Surgical Interventions in Vascular Surgery
- Modern Innovative Approaches in Anesthesiology and Intensive Care
- Innovative Interventions in Plastic, Aesthetic, and Microsurgery
- Innovative Technologies and Topical Issues in Organ and Tissue Transplantation
- Modern Principles and Innovative Technologies Using Artificial Intelligence in Clinical Radiology

The congress materials will be published in an **"Uzbekistan Surgery"** journal special issue.

The start abstracts submission is **May 1, 2025**, deadline of abstracts submission is **July 15, 2025**.

Abstracts are accepted in Uzbek, Russian or English by e-mail:

surgical.center.congress2025@gmail.com.

Publication requirements:

1. Abstract text must be typed:
 - *in Microsoft Word, in doc, docx, rtf formats;*
 - *font Times New Roman - 12, spacing 1.5, without hyphens and paragraph indents;*
 - *the number of characters must not exceed 3800 characters, including spaces;*
 - *all fields 2 cm;*
2. The title should include:
 - *title (capital letters are allowed in acronyms and in the first word of a title)*
 - *surnames and initials of the authors;*
 - *full name of the institution (not an abbreviation), country, city. If multiple addresses for different authors are given, each address (except the first one for the main author) is preceded by a superscript number according to the list of authors*
3. The content of the abstract should reflect: the purpose of the work; materials and research methods; research results; conclusion, key words.
4. Abstracts should use: SI system of units, the abbreviation stands for after:
 - • first appearance in the text and remains unchanged throughout the thesis; in decimal fractions, commas should be used (for example: 0,1 or 0,358);
 - the following symbols are written without separation from the previous ones: "%" (23%), "<" ($p < 0.1$), ">" ($t > 10^{\circ}\text{C}$), " $\pm$ " (2 ± 0.002).
5. The following are not allowed in the text of the abstract:
 - • references to literary sources;
 - • theses with the trade names of drugs;
 - • tables and figures are not included;
 - • abbreviations of words and terms in the title of abstracts are not allowed,
 - • the text of the abstract should not use bold, italics and other design techniques.
6. Each file must include: one abstract, the file name is given by the name of the first author and the abstract number (if the author submits several abstracts).
7. Information about the authors (name, place of work, position, e-mail address for correspondence, phone number) is attached to the abstracts on a separate sheet.

DEADLINE FOR ABSTRACT SUBMISSION IS JULY 15, 2024.

Address: Tashkent, 100115, Kichik Khalka Yuli 10. V.Vakhidov Republican Specialized Scientific and Practical Medical Center of Surgery.

ORGANISING COMMITTEE

Chairman of the Organizing Committee:

Prof. Ismailov Saidimurad Ibragimovich

Vice-chairman:

Prof. Eshonkhodzhaev Otabek Djuraevich

Prof. Wang Weillin, MD, PhD (President of the Second Affiliated Hospital of Zhejiang University School of Medicine, China)

Organizing committee secretariat:

Scientific Secretary: Baybekov Renat Ravilevich, MD, PhD, SR

phone: (+99871) 277-27-54

e-mail: cs.75@mail.ru

Head of the organizational methodological department: Yigitaliev Sardor Khusanbayevich, PhD

phone: (+99871) 230-49-41